

[Communiqués](#)

Aéroplan et ses membres donnent plus de 12 millions de milles à des organismes caritatifs à l'occasion des Journées d'égalisation des milles

MONTRÉAL, le 10 déc. /CNW Telbec/ - Aéroplan a annoncé aujourd'hui que ses membres ont donné plus de six millions de milles dans le cadre des "Journées d'égalisation des milles" au profit des partenaires Mille Gestes d'Aéroplan suivants : Médecins Sans Frontières, Écoles Sans Frontières, la Fondation Stephen Lewis et Vétérinaires Sans Frontières. Aéroplan a égalé les dons des membres de façon à porter à 12 millions le nombre de milles versés directement à ces organismes caritatifs canadiens, soit l'équivalent d'environ 100 vols internationaux, 800 séjours à l'hôtel ou 2 400 locations de véhicules quotidiennes.

Le programme Mille Gestes permet aux membres Aéroplan de donner des milles en ligne au www.aeroplan.com/donate à huit organismes caritatifs canadiens d'exception qui se sont engagés à améliorer les conditions de vie des collectivités au Canada et à l'étranger, et à contribuer à leur prospérité. Depuis que le programme a été lancé en mai 2006, les membres ont donné plus de 145 millions de milles Aéroplan. Cette année, Aéroplan a lancé les Journées d'égalisation Aéroplan qui permettent à chacun des partenaires Mille Gestes de choisir et de promouvoir une journée dans l'année à l'occasion de laquelle Aéroplan égalera tous les dons pendant 24 heures.

"Nous tenions à faire quelque chose de spécial pour nos partenaires Mille Gestes pendant cette année difficile sur le plan économique en incitant les membres à se joindre pour apporter une aide supplémentaire à ces organismes canadiens importants, de déclarer Vince Timpano, président, Aéroplan. Nos membres ont montré qu'ils peuvent faire une différence simplement en donnant des milles et nous n'en revenons pas de l'appui que nos partenaires ont reçu. Nous tenons à remercier nos membres pour leur générosité et sommes fiers d'égaliser tous les milles qu'ils ont donnés"

Dernièrement, la Fondation Stephen Lewis a participé à une Journée d'égalisation des milles et a recueilli à cette occasion 1,9 million de milles pour souligner la Journée mondiale du SIDA le 1er décembre 2009. Aéroplan a égalé tous les milles donnés.

"Nous sommes vraiment reconnaissants à Aéroplan et à ses membres d'avoir donné des milles qui nous permettent d'accomplir notre travail, a laissé savoir Ilana Landsberg-Lewis, directrice générale de la Fondation Stephen Lewis. Les milles versés le 1er décembre vont servir à tenir le tout premier rassemblement des grand-mères africaines qui doit se tenir au Swaziland au printemps prochain, ainsi qu'à effectuer des visites sur le terrain, à établir des relations avec des projets communautaires sur le VIH/sida menés dans 15 pays d'Afrique et à faire entendre la voix des leaders sur le terrain."

Le 5 novembre 2009, les membres ont donné plus de 3,2 millions de milles Aéroplan à Médecins Sans Frontières. Écoles Sans Frontières a réussi à recueillir près de 2 millions de milles le 16 novembre 2009. En juin, quand cette nouvelle initiative a été mise en application pour la première fois, Vétérinaires Sans Frontières a amassé 500 000 milles. Aéroplan a égalé les milles donnés, qui ont été versés en totalité à ces organismes. Pendant ces campagnes, les partenaires Mille Gestes ont utilisé d'une façon créative les médias sociaux comme Facebook et YouTube pour faire connaître la démarche et encourager la participation.

Ingénieurs Sans Frontières sera le prochain partenaire à tenir une Journée d'égalisation Aéroplan le 11 décembre 2009, après quoi ce sera au tour de Jour de la Terre Canada le 15 décembre, d'Horizons Enfance AirCanada le 16 décembre et War Child Canada le 18 décembre.

Les partenaires Mille Gestes utilisent les milles Aéroplan pour réduire leurs coûts de transport aérien, d'hébergement à l'hôtel et de location de véhicules. Aéroplan compense la totalité des émissions de carbone produites par les vols que prennent les partenaires Mille Gestes en utilisant les milles qui leur sont donnés par l'entremise du programme Mille Gestes. Les employés Aéroplan ont aussi la possibilité d'appuyer les partenaires caritatifs dans le cadre des voyages d'engagement du personnel. Ces voyages visent à inspirer les employés et à les sensibiliser aux projets importants que les partenaires Mille Gestes d'Aéroplan mènent dans le monde. À ce jour, les employés se sont rendus dans une dizaine d'endroits, notamment en Éthiopie, au Ghana, au Kenya, aux Philippines et à Rio de Janeiro.

Aéroplan a aussi mis sur pied un programme de fonds caritatifs qui permet aux membres d'utiliser des milles pour soutenir des personnes, des familles ou des œuvres caritatives locales dans le besoin. La totalité des milles donnés sont remis directement à ces particuliers et à ces groupes. Les membres ont versé plus de 45 millions de milles dans pas moins de 300 comptes du genre à l'échelle du pays.

À propos de Mille Gestes

Le programme Mille Gestes invite les membres Aéroplan à se joindre à la Société en donnant des milles Aéroplan destinés à soutenir huit organismes caritatifs canadiens, soit Jour de la Terre Canada, Ingénieurs Sans Frontières-Canada, Médecins Sans Frontières Canada, Écoles Sans Frontières, la Fondation Stephen Lewis, Vétérinaires Sans Frontières-Canada et War Child Canada. En plus d'appuyer ces organismes, Mille Gestes soutient Horizons Enfance, le programme d'AirCanada ayant pour vocation d'améliorer la qualité de vie des enfants et des jeunes canadiens ainsi que celle de leur famille. En 2008, plus de 57 millions de milles ont été donnés à Mille Gestes. Pour en savoir davantage sur Mille Gestes, visitez le www.aeroplan.com/donate.

À propos d'Aéroplan

Aéroplan, le programme de fidélisation par excellence du Canada qui célèbre en 2009 son 25e anniversaire, est la propriété de Groupe Aeroplan Inc., le chef de file international de la gestion de la fidélisation.

Les millions de membres Aéroplan accumulent des milles Aéroplan par l'intermédiaire d'un réseau en expansion de plus de 70 partenaires d'envergure mondiale représentant au-delà de 150 marques dans les secteurs de la finance, de la vente au détail et du voyage.

En 2008, plus de deux millions de primes ont été émises aux membres; sur ce nombre, il y a eu plus d'un million et demi de primes-voyages aller-retour avec Air Canada et les transporteurs Star Alliance donnant accès à plus de 900 destinations dans le monde. Outre les vols, les membres ont un choix de plus de 600 primes alléchantes associées à des spécialités, des marchandises, des séjours à l'hôtel, des locations de voitures et des expériences.

Pour obtenir de plus amples renseignements au sujet d'Aéroplan, veuillez vous rendre au www.groupeaeroplan.com ou au www.aeroplan.com.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Christa Poole, (416) 352-3745, christa.poole@aeroplan.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

